

L'Oudon

— Ouest-France Jeudi 23 août 2012 —

Congrès national d'enseignants de lycées agricoles au Robillard



Les congressistes réunis lors du congrès national d'enseignants.

Venus de toute la France, une soixantaine d'enseignants et de techniciens de lycées agricoles publics sont actuellement en congrès au lycée du Robillard.

Cette 44^e réunion annuelle rassemble des participants de trois associations, celles des naturalistes, des physiciens et des professeurs d'histoire-géographie, avec leurs présidents respectifs : Dominique Lechantre, Marie-Adélaïde Laude et Jean-Michel Fort.

Cheville ouvrière de ces journées,

Lydie Prieur, professeur de biologie et d'écologie au Robillard précise : « Ce congrès, qui se tient de 20 au 24 août a pour objectifs de nous concerter sur les programmes, les réformes actuelles, la pédagogie et de permettre des échanges. Ces travaux ont lieu en commissions pour aboutir à une rédaction de vœux. Une assemblée générale de clôture se tiendra vendredi 24 août en présence de représentants de la direction générale de l'enseignement et de la recherche,

des inspecteurs pédagogiques, des élus régionaux et locaux. Ce sera le moment de faire remonter nos demandes auprès du ministère de tutelle ».

Également, au programme de ces journées : des visites permettant de découvrir la région en mettant l'accent sur ses productions et ses initiatives notamment dans les domaines ayant trait à l'agriculture, à l'histoire et au patrimoine.